



EVENT SENI BUDAYA DISINKRONKAN

Hidupkan Panggung Terpanjang Malioboro

YOGYA (KR) - Uji coba kawasan semi pedestrian Malioboro setiap Selasa Wage kembali dilakukan Pemda DIY dan Pemkot Yogyakarta, Selasa (23/7). Kesempatan tersebut langsung dimanfaatkan masyarakat untuk melaksanakan berbagai aktivitas, olahraga, bersepeda atau jalan kaki untuk menikmati suasana dan berbagai pertunjukan seni budaya di Malioboro. Banyak pula wisatawan yang berfoto-foto di tengah Jalan Malioboro.

"Saya memang datang ke Malioboro bertepatan momentum Selasa Wage supaya lebih leluasa menikmati kawasan semi pedestrian Malioboro. Ternyata seru bisa foto di Malioboro yang bebas kendaraan," ungkap Yulianto wisatawan dari Jakarta.

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti menyambut baik



KR-Franz Boedisekamanto

Penampilan Bonang Battle di kawasan semi pedestrian Malioboro.

berbagai kegiatan seni budaya untuk mengisi Malioboro dalam uji coba semi kawasan pedestrian setiap Selasa Wage. Hakikat dari Selasa Wage adalah para pedagang bersama Pemerintah merawat dan membersihkan Malioboro. "Atraksi seni budaya itu juga sejalan dengan kegiatan kebersihan di Malioboro supaya tambah ramai dan pengunjung senang. Pemkot Yogya akan mensinkronkan event-event seni

dan budaya dengan Pemda DIY untuk menghidupkan panggung terpanjang Malioboro memanfaatkan momentum Selasa Wage," kata Haryadi.

Kabid Dalops Dinas Perhubungan DIY Harry Agus Triyono mengungkapkan, bersamaan momentum Selasa Wage Malioboro, masyarakat diperkenalkan becak listrik hasil penyempurnaan Fakultas Teknik Universitas Gadjah Mada. "Pengemudi becak tradisional banyak yang sudah sepuh atau berusia lanjut, sehingga kalau mereka dapat orderan jauh kecapekan. Harapannya dengan penguat motor listrik ini pengayuh becak bisa mengandalkan motor listrik untuk jarak yang jauh, sehingga dapat meringankan pekerjaan mereka," papar Harry Agus.

(Ria/Ira)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005